

Des enseignants colombiens poursuivent une nouvelle journée de grève



Bogotá, 14 février (RHC)- Les adhérents de la Fédération Colombienne d'Enseignants font aujourd'hui une nouvelle grève nationale dans le secteur public pour condamner la politique interventionniste du gouvernement du président Ivan Duque contre les autorités légitimes du Venezuela.

Le syndicat des enseignants colombiens participe à des manifestations dans les principales villes du pays pour condamner aussi les irrégularités dans les services de santé et les assassinats de leaders sociaux.

La journée de protestation a également pour but de rejeter le dit Plan National de Développement présenté par l'exécutif devant le Congrès, plan qui, de l'avis des enseignants, manque d'une approche correcte sur les droits en matière d'emploi et de promotion de la justice sociale.



Radio Habana Cuba